

**ANALISIS PESAN DAKWAH DALAM LIRIK LAGU
ANIMASI DI CHANNEL YOUTUBE OMAR DAN HANA
LAGU KANAK-KANAK ISLAM**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI)**

Oleh:

**Abdul Rohid Firmansah
NIM 1840210046**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
email: fdki@iainkudus.ac.id website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi Saudara:

Nama : Abdul Rohid Firmansah
NIM : 1840210046
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Prodi : Komunikasi dan Penyiaran Islam
Judul Skripsi : Analisis Pesan Dakwah dalam Lirik Lagu Animasi di Channel Youtube Omar dan Hana Lagu Kanak-Kanak Islam

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 27 Desember 2022 sampai dengan 7 Februari 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 7 Februari 2023

Pembimbing,

Prof. Dr. Supa'at, M.Pd.
NIP. 196105031987031003



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus
 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
 email: fdki@iainkudus.ac.id, website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi

Saudara:

Nama : Abdul Rohid Firmansah
NIM : 1840210046
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Prodi : Komunikasi dan Penyiaran Islam
Judul : “ANALIS PESAN DAKWAH DALAM LIRIK LAGU ANIMASI DI CHANNEL YOUTUBE OMAR DAN HANA LAGU KANAK-KANAK ISLAM”

Telah diujikan pada **Senin, 10 April 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I.</u> NIP. 197811102009121003 Ketua/Penguji I	18 / 2023 / 04	
<u>Dr. Fatma Laili Khoirun Nida', S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197701252009122001 Ketua/Penguji II	18 / 2023 / 04	
<u>Inayatul Khafidhoh. M.Pd.</u> NIP. 199003292019032011 Sekretaris	18 / 2023 / 04	
<u>Prof. Dr. H. Supa'at, M.Pd.</u> NIP. 196105031987031003 Dosen Pembimbing	28 / 2023 / 04	
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si., CIQaR</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	28 / 2023 / 04	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya:

Nama : Abdul Rohid Firmansah

NIM : 1840210046

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 03 Maret 2023

Yang menyatakan,



Abdul Rohid Firmansah

NIM. 1840210046

MOTTO

كُنْتُمْ خَيْرَ أُمَّةٍ أُخْرِجَتْ لِلنَّاسِ تَأْمُرُونَ بِالْمَعْرُوفِ وَتَنْهَوْنَ عَنِ الْمُنْكَرِ وَتُؤْمِنُونَ بِاللَّهِ وَلَوْ ءَامَنَ
أَهْلُ الْكِتَابِ لَكَانَ خَيْرًا لَهُمْ ۚ مِنْهُمْ الْمُؤْمِنُونَ وَأَكْثَرُهُمُ الْفَاسِقُونَ

Artinya: “Kamu adalah umat yang terbaik yang dilahirkan untuk manusia, menyuruh kepada yang ma’ruf, dan mencegah dari yang munkar, dan beriman kepada Allah. Sekiranya Ahli Kitab beriman, tentulah itu lebih baik bagi mereka, di antara mereka ada yang beriman, dan kebanyakan mereka adalah orang-orang yang fasik.”¹

(QS. Ali Imran: 110)

إِنَّ اللَّهَ لَا يُغَيِّرُ مَا بِقَوْمٍ حَتَّىٰ يُغَيِّرُوا مَا بِأَنفُسِهِمْ

Artinya: “Sesungguhnya Allah tidak merubah keadaan sesuatu kaum sehingga mereka merubah keadaan yang ada pada diri mereka sendiri.”²

(QS. Surat Ar-Ra’d: 11)



¹ Al-Qur’an, Ali Imran ayat 110, *Al-Qur’an Al-Karim dan Terjemahnya* (Surabaya: Halim Publishing & Distributing, 2014), 64.

² Al-Qur’an, Ar-Ra’d ayat 11, *Al-Qur’an Al-Karim dan Terjemahnya*, 250.

PERSEMBAHAN

Syukur Alhamdulillah kami panjatkan kehadiran Allah SWT karena limpahan Rahmat, Taufiq, Hidayah serta Inayah-Nya yang tiada terkira. Sholawat serta salam selalu tercurahkan kepangkuan Nabi Muhammad SAW yang telah menyampaikan wahyu Allah SWT kepada seluruh umat. Semoga apa yang saya peroleh selama kuliah di Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, program studi Komunikasi dan Penyiaran Islam IAIN Kudus ini bisa bermanfaat bagi semua pembaca terkhususnya saya pribadi. Dengan penuh bangga dan penuh rasa haru yang tiada tara saya persembahkan karya ini untuk :

Keluarga tercinta, kedua orang tua Bapak. Ramlan dan Ibu Maidah, Kakak Ahmad Sholikhin tercinta yang senantiasa mencurahkan segala kasih sayangnya untuk merawat dan membesarkanku, untuk segala perhatian, semangat, nasehat, kesabaran, dukungan baik moril maupun materiil serta doa yang selalu terjaga dalam setiap langkah dan perjalanan hidup saya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan lancar. Serta teman-teman yang selalu berdoa untuk kesuksesan saya, jazakumullah ahsan jaza. Semoga Allah membalasmu dengan kebaikan yang lebih dari yang telah kamu doakan kepadaku.

Dan akhirnya, saya persembahkan segala rasa hati ini melalui karya yang sederhana ini untuk segala harapan dan doa. Semoga dapat terwujud dalam genggamannya nyata. Aamiin

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	..َ..	A/a
ث	S{/s\}	ض	D{/d}	ن	N/n	..ِ..	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	..ُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	با	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بي	Bi>
ذ	Z{/z\}	غ	G/g	ي	Y/y	بو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبَّ	abb	فَلَكِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	rabb	عَالَمِي	'a>lamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال	Vokal Rangkap		
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَاءَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qad}a>'	السَّمْسُ	al-syams	شَيْبِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Bismillaahirrahmaanirrahiim

Assalamu 'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat serta hidayah-NYA, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir perkuliahan atau skripsi yang berjudul “Analisis Pesan Dakwah dalam Lirik Lagu Animasi di Channel Youtube Omar dan Hana Lagu Kanak-Kanak Islam” dengan baik. Shalawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, beserta keluarga, sahabat, dan pengikutnya.

Skripsi ini diajukan guna memenuhi syarat untuk menyelesaikan program sarjana (S1) pada Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Ibu Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si., CIQaR selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus.
3. Ibu Suciati, M.Pd. selaku Ketua Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam IAIN Kudus.
4. Bapak Prof. Dr. H. Supa'at, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah membimbing dan memberikan pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Semua Dosen dan Civitas Akademika di lingkungan IAIN Kudus, yang telah membekali berbagai ilmu dan pengalamannya, sehingga dapat membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
6. Kedua orang tua, kakak dan seluruh keluarga yang selalu memberikan doa, dukungan serta motivasi sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
7. Segenap teman-teman seperjuangan dari kelas KPI-B dan seluruh sahabat yang telah menemani dan memberikan semangat, dukungan serta motivasi kepada penulis selama penyusunan skripsi ini.
8. Keluarga besar Pondok Pesantren Manbaul Falah, IPNU IPPNU dan Ansor Pimpinan Ranting Terban, PAC IPNU IPPNU Jekulo, NU Care-LAZISNU Ranting Terban, pendidik dan staf kependidikan TPQ & Madin Baitul Hikmah, Ikatan Remaja Masjid (IRMAS) Masjid Baitul Mu'min Dk. Ketileng Terban,

Karang Taruna (KARTUN) Budi Luhur Terban, Badan Pusat Statistik (BPS) Kudus yang selalu memberikan kontribusi semangat agar cepat selesai. Kerja cepat dan cerdas. Terima kasih dukungannya. Serta temen-temen KKN dan semua perangkat Desa Terban, Kabupaten Kudus yang selalu menghibur dan menemaniku kala menjalani masa-masa KKN.

9. Ky. Muhammad Arifin, Ky. Munawar Cholis, Ky. Ahmad Busthomi, Habib Hasan bin Ali Al-Bunumay, Jamiyyah Rebana Nurul Burhan, Tombo Kangen, Marhaban Ahlan Wasalaman, Darul Muhibbin, yang membantu dan terimakasih atas dorongan untuk terus semangat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan, sehingga penulis mengharapkan adanya kritik dan saran yang bersifat membangun demi perbaikan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat untuk berbagai pihak.

Wassalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Kudus, 20 Maret 2023

Penulis,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'A.R. Firmansah', is written over a large, faint watermark of the IAIN Kudus logo.

Abdul Rohid Firmansah

NIM. 1840210046